

L'optimisme du peuple pour le dialogue national est mis en exergue en Équateur



Quito, 2 septembre, (RHC-PL).- La seconde vice-présidente de l'Assemblée Nationale de l'Équateur, Marcela Aguiñaga, a mis en exergue l'attitude positive et optimiste de la population concernant le dialogue pour l'équité et la justice sociale qui se tient dans ce pays sur les projets de lois de l'héritage et les plus-values.

La députée a relevé que la population a confiance dans les résultats des conversations et qu'elle est favorable à l'amélioration de la qualité des services.

Marcela Aguiñaga a expliqué que ces dialogues convoqués par le président, Rafael Correa, en juin dernier, concernent des groupes sociaux, économiques et productifs dans chacune des 24 provinces du pays, où sont analysés les projets de lois qui préoccupent les communautés



Radio Habana Cuba